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Sanhueza: “El único camino viable para 
el embalse es el financiamiento fiscal” 
sanrapián. Senador se mostró partidario de una armonía entre los intereses de todos los actores. 

  

CEDIDA 
Crónica “Permitirá que la co- 
cronica(Qeronicachillan.cl munidad de San Fa- 

bián tenga también 
n fuerte llamado al go- un mayor control so- 

u bierno hizo el senador bresus legítimas de- 
por Ñuble, Gustavo mandas”. 

Sanhueza, al conocerse la falli- 

darecepción de ofertas para la Gustavo Sanhueza 
construcción del Embalse senador 

Nueva La Punilla, luego queel 
plazo límite para tales fines Por ello, al incorporarse a la 
venciera. carteradelaDOH se espera que 

El senador manifestó que elinicio delas obras seanantes 
“si bien esta primera impre- quetermine el año 2027. 
sión es negativa respecto del 
resultado del proceso, sincera Este proyecto fue llamadoa 
una situación que era previsi- licitaciónen noviembre de2021 
ble y nos plantea una oportu- y contemplaba un presupuesto 

oficial estimado de UF 
10.572.000. Consiste enlacons- 
trucción, mantención y opera- 

nidad hacia el futuro. En ese 
contexto, creemos que el úni- 
co camino viable para el Em- 
balse Nueva La Punilla es el fi ción de un embalse multipro- 
nanciamiento fiscal, tal como pósito de 565 millones de m3 
ocurre con Zapallar”. de almacenamiento de agua to- 

El legislador recordó una 
reciente reunión con la minis- 
tra de Obras Públicas, Jessica 
López, donde se visualizaron 
los posibles escenarios post 

tal, que permitirá satisfacer la 
demanda de consumo humano 
y deriegoenel valle del Río Ñu- 
ble,enlas comunas de Chillán, 
Niquén, San Carlos, San Nicolás 

    

recepción de ofertas. ASPECTO DE LA REUNIÓN EN QUE SE DIO A CONOCER QUE LA LICITACIÓN SERÁ DECLARADA DESIERTA AL NO REGISTRAR OFERTAS. y Coihueco, y potencialmente 

“Confiamos en la buena en lacomuna deSan Fabián, en 

voluntad que ha tenido la mi-— sociales y medioambientales — gítimas demandas de com- CARACTERÍSTICAS plir etapas previas, entre ellas, — laregión de Ñuble. 
nistra para abrirse a quela Di dela mega obrade riego, else- pensación. Un proyecto de es- El segundo proceso delici- la actualización de la evalua- Entresus principales bene- 

rección de Obras Hidráulicas — nadorsemostró partidario de — tas características, con elim- tación incluía una etapa en — ciónagroeconómica,lasuscrip- — ficios se incluyen una reserva 
asuma técnicamente este pro-— una armonía entre los intere-— pacto económico y social que — queelconcesionario adjudica: — ción de escrituras de compro- — de agua para consumo huma- 
yecto clave para el desarrollo ses de todos los actores socia vaa significar para Ñuble, pa- — do disponía de 36 meses para miso de reembolso, larevisión — no de 3,9 millones de m3 y se- 
de Ñuble, y es lo que espera- — les. ra nuestros pequeños agricul- — realizarmejorasalaingeniería — de antecedentes propios del — guridad de riego para unas 
mosrefrendar en un próximo “El hecho que esta obra — tores, debeser con la partici — existente y a la ejecución de — proyecto de ingeniería y la 65.000 hectáreas.Junto a ello, 
encuentro que sostendremos — sea liderada por el Estado, — pación de todos los actores. — caminos, antes de iniciar la aprobacióntécnicaeconómica — considera desarrollar obras 
enlos próximos días”,comen- — permitirá que la comunidad — Como senador, me la jugaré — construcción del embalse. Re-— (RS) de Construcción en el Mi-— para la amortiguación de cre- 
tó Sanhueza. de San Fabián tenga también — para queasísea”, dijo el legis-— tomar este proyecto a través — nisterio de Desarrollo Social y cidas, disminuyendo inunda- 

Enrelación a las variables un mayor control sobresusle-— lador. dela DOH también exigecum- — Familia (MDSF), entre otros. — ciones. 03 

La región lidera postulaciones a 
mejoras de eficiencia energética 

    

CEDIDA 

AVANCE. Seremi de Vivienda y representante del gremio únenasegurado y queen lospró- 
Ari > ximos meses anunciaremos el abordaron los próximos llamados del programa DS27. e Lepe 

ciar la transición, considerando 

Iseremi de Vivienda y Ur- — vienda y Barrios (DS27). Ñuble — los dirigentes yahora conelgre-— losexpedientes del DS255 que A S 
Ens de Ñuble, Anto-— es actualmente la región que — mio delaconstrucción, endon- — Serviuyacalificó”. ENLA REUNIÓN SE ASEGURÓ CONTINUI 

nio Marchant, encabezó — concentraelmayor númerode — de hemos compartido percep-— DesdelaCámaraChilenade 
una reunión de trabajo juntoa — postulaciones a mejoras rela-— cionesparaimplementarenlos — la Construcción, su represen creto255al27se tiene querea- paso del decreto DS255 al DS27 
funcionarios del Serviu y al — cionadasconacondicionamien- — próximos llamados de mejora- — tante Ignacio Ruz valoróelen- — lizar yla idea es que no sea de — implica una ampliación de co- 
presidente del Comité de Vi totérmico y eficiencia energéti-— miento de vivienda. También — cuentroyexplicóelenfoquedel — manera brusca, sino amigable — bertura queahora incluiráme- 
vienda de la Cámara Chilena — ca. explicamos que hay una transi-— gremio: “Nosotros comoCáma- — paralas empresas, para que la. joramientos y ampliaciones. 
de la Construcción (CChC), Ig- Para el sseremi Marchant, — ción de decretos, queno hayun — ra Chilena de la Construcción — gente no pierdala posibilidad Este proceso ya se aplicó a los 
nacio Ruz, con el objetivo de este tipo de instancias refuer- — recorte presupuestario, queno — también estamos presentando — de postular y se dé una solu-— condominiosy ahora se extien- 
analizar las condiciones para — zanel trabajo colaborativo en- hay problemas con la asigna- — nuestras propuestas, luego de — ciónalaalta cantidad de postu=— de a proyectos vinculados a 
los próximos llamados delpro- — tre sectores públicos y priva-— ción delrecurso, quelas fami-— evaluarla problemática, enten-— laciones a subsidios que pre-— acondicionamiento térmico y 
grama de Mejoramiento de Vi- — dos: “Nos hemos reunido con  lias quetienen subsidios tie- — diendo que el traspaso del de-— senta nuestra región”. Eltras- eficiencia energética. 03 
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